

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

##### 1. Pengaruh *Devidend Payout Ratio* terhadap Harga Saham

Dari penelitian yang dilakukan, diperoleh data bahwa DPR tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham, ini ditunjukkan dengan besarnya prosentase pengaruh DPR terhadap Harga Saham yang hanya 8,5%. Prosentase ini bisa dibilang sangat kecil, sehingga variabel ini tidak berpengaruh secara signifikan. Akan tetapi DPR tetap memiliki pengaruh terhadap Harga Saham walaupun kecil.

Nilai itu kecil dikarenakan banyaknya hal yang dapat mempengaruhi Harga Saham baik itu faktor internal ataupun eksternal, sedangkan *Devidend Payout Ratio* sendiri merupakan salah satu bagian dari faktor internal yang peneliti ambil untuk mewakili faktor mikro atau internal dari perusahaan yang berpengaruh terhadap harga saham.

##### 2. Pengaruh Nilai Tukar Rupiah terhadap Harga Saham

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Nilai Tukar Rupiah memiliki prosentase pengaruh terhadap Harga Saham sebesar 5,5%, Ini menunjukkan angka yang lebih kecil dari faktor X sebelumnya (DPR). Dapat diartikan bahwa Nilai Tukar Rupiah juga tidak berpengaruh

secara signifikan, akan tetapi Nilai Tukar Rupiah tetap masih mempengaruhi Harga Saham namun dengan pengaruh yang lebih kecil.

Seperti halnya DPR, Nilai Tukar Rupiah juga salah satu bagian dari sekian banyak faktor yang mempengaruhi Harga Saham, akan tetapi Nilai Tukar Rupiah merupakan bagian dari faktor eksternal yang berpengaruh terhadap harga saham. Dengan adanya banyak faktor eksternal tersebut maka hal yang wajar bila nilai pengaruh yang diperoleh Nilai Tukar rupiah terhadap Harga Saham Nampak kecil, belum lagi adanya sumbangsih pengaruh dari dalam atau faktor internal.

### 3. Pengaruh *Devidend Payout Ratio* dan Nilai Tukar Rupiah terhadap Harga Saham

Jika dilihat secara bersamaan antara  $X_1$  dan  $X_2$  akan memiliki hasil yang berbeda, dimana ketika  $X_1$  dan  $X_2$  ditinjau secara parsial tidak menunjukkan adanya pengaruh yang signifikan, lainhalnya ketika keduanya ditinjau secara simultan, kedua faktor yaitu  $X_1$  dan  $X_2$  memiliki pengaruh yang signifikan terhadap  $Y$ .

Untuk mengetahui besarnya pengaruh secara simultan dapat dilihat pada uji Koefisien Determinasi pada tabel 6.0, dimana *Rsquare* adalah menunjukkan besarnya prosentase korelasi berganda antara *Devidend Payout Ratio* dan Nilai Tukar Rupiah terhadap Harga Saham. R

*square* pada tabel menunjukkan angka 0,148, itu artinya pengaruh dari kedua variabel bebas terhadap variabel terikat adalah 14,8%.

Jadi, kesimpulannya adalah baik itu *Devidend Payout Ratio* dan juga Nilai Tukar Rupiah sama-sama memiliki pengaruh terhadap Harga Saham, akan tetapi jika kedua variabel ini dipisahkan pengaruh itu tidak signifikan. Namun jika dilakukan secara bersama maka pengaruh itu akan signifikan.

Dengan kata lain, Harga Saham bisa dipengaruhi oleh banyak sebab baik itu dari faktor internal ataupun faktor eksternal, dan masing-masing faktor tersebut memiliki pengaruh yang berbeda, bisa berpengaruh positif ataupun negatif. Seperti halnya yang terjadi pada penelitian ini dimana  $X_1$  berpengaruh positif dan  $X_2$  justru berpengaruh secara negatif.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas peneliti ingin memberikan saran kepada pihak yang berkaitan, di antaranya adalah:

### 1. Bagi Para Pelaku Investasi

Dengan adanya hasil penelitian di atas diharap para investor ataupun calon investor bisa memutuskan apakah akan melanjutkan berinvestasi pada perusahaan tersebut pada kondisi Nilai Tukar Rupiah tertentu dengan nominal *Devidend* yang ditetapkan, atau bahkan justru memilih menginvestasikan uangnya pada sektor lain, seperti Valas, deposito, dan juga sektor riil.

2. Bagi Perusahaan yang berada di bursa saham

Dengan adanya penelitian diharapkan perusahaan mampu mengambil kebijakan yang tepat terhadap pemberian *dividend* karena itu akan mempengaruhi keputusan dari para investor. Begitupula dengan faktor eksternal yang perusahaan harus siap mengatasi segala kemungkinan yang terjadi terhadap Nilai Tuka Rupiah, dengan demikian perusahaan akan mampu menjaga kualitasnya dan meningkatkan permintaan saham dikalangan investor dimana dengan meningkatnya permintaan ini maka harg saham pun akan naik.

3. Bagi peneliti yang akan mengembangkan peneltiian berikutnya

Penelitian ini hanya mengambil sebagian kecil dari sekian banyak faktor yang mempengaruhinya, untuk penelitian berikutnya diharapkan mampu mengembangkan penelitian lebih luas lagi, artinya masih banyak faktor pendukung yang bisa dimasukkan untuk menyempurnakan penelitian ini. Dengan adanya penelitian ini diharapkan bisa mendukung untuk penelitian berikutnya sebagai bahan inspirasi ataupun referensi.